
Pièces Studio

Superficie 9 m²

Référence W-02V1WW

Prix 129 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Situé  dans  le  quartier  prisé  de  pereire,  cette  chambre  de  service  meublé  est

charmante et fonctionnelle. Niché dans une rue calme, à seulement quinze minutes

à pied du CéLèbre parc monceau, ce bien offre un Mélange parfait de tranquillité et

de  proximité  avec  les  commodités  de  la  ville.  Au  septième  étage  d'un  immeuble

haussmannien par un escalier de service, cette chambre de service de 9m² (8,98m²

carrez)  bénéficie  d'une  hauteur  sous  plafond  de  2,60  Mètres,  offrant  ainsi  un

sentiment d'espace et de luminosité. Le bien est en excellent état et se compose

d'une salle de douche, d'une ...

Located  in  the  sought-after  pereire  neighborhood,  this  furnished  service  room  is

charming and functional. Nestled in a quiet street just fifteen minutes' walk from the

famous  parc  monceau,  this  property  offers  the  perfect  blend  of  tranquility  and

proximity to city amenities. On the seventh floor of a haussmannian building with a

service staircase, this 9sqm (8.98sqm carrez) service room boasts a ceiling height

of  2.60  meters,  providing  a  sense  of  space  and  brightness.  The  property  is  in

excellent  condition  and  consists  of  a  shower  room,  a  kitchenette,  and  practical

storage space. The parquet ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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